
離任式 （３／２５） 

 春は別れの季節と言います。今年度は５人の先生方がご退職・ご栄転されました。離任式では、新生徒会長からの別れの言葉や生徒からの花束贈呈などがあり

ました。先生方の新たなステージでのご活躍を全校で願っています。 

 私たちは、先生方の築いてくださった岡方中学校の伝統や誇り、「岡方の好き」「ふるさとを大切にする心」などを、新年度に引き継いでいきます。 

 

 

修了式 （３／２２） 

 三連休明けの３月２２日（火）が授業最終日となり、１・２時間目の授業後に、年度最後のまとめである「修了式」が行われました。 

 始めに表彰がありました。岡方地区スポーツ文化功労者表彰では今年度「土砂災害防止に関する絵画作文コンテスト」で県知事賞に選ばれた１年石墨さんと

BSN杯新潟市中学校バレーボール選抜大会優勝並びに新潟県選抜大会出場などを果たしたバレーボール部、加えて、映画感想文コンクール優秀賞を受賞した２

年小林さんの表彰がありました。 

 その後、校長先生から令和４年度に向けての講話がありました。すでに次年度の幕は上がり始めています。今年度の振り返りを糧として、４月７日（木）始業式か

ら、よりよい年度のスタートを切りましょう。 

 

 

令和３年度 ラストの生徒朝会 （３／１７） 

 最後の生徒朝会は、１．２年生の全員で楽しくしたいという願いから、全校レクリエーションを行いました。新総務が何度も会議を重ねて、感染症対策を考慮しなが

ら学年や性別を超えて交流できる内容にするために、「以心伝心ゲーム」を企画しました。【誕生日】や【身長】というお題で、会話をせずに身振り手振りのゼスチャ

ーでお互いの情報を伝え合い、順番に並んでいくというものでした。始めはぎこちない様子でしたが、互いの意思を正確に伝えようと取り組む様子が見られ、楽し

い時間を過ごしていました。また、今年度初めて全校で校歌を歌唱しました。間隔をとりながらですが、これからも校歌を歌える日常になってほしいと願うばかりで

す。 

 

 



AT テーマ 「岡中の先輩として どうあるべきか」 （３／１１） 

 生徒会新総務の企画で、久しぶりに ATが行われました。グループ分けやテーマ作りなどをゼロから自分たちで考えて、当日の運営までよく頑張ってくれました。

何より全校生徒が真剣にテーマについて考え、２年生の代表がしっかりと発表していた姿がとても印象的で、来年度のスタートがとても楽しみになってきました。来

週は今年度最後の生徒朝会が予定されています。今年度の締めくくりにふさわしい取り組みを期待しています。 

 

第７５回 卒業証書授与式 （３／２） 

 令和４年３月２日（水）午前１０時より、卒業証書授与式が行われました。これまでの３年間には様々な出来事や困難もありましたが、今日こうして３４名全員が卒業

の日を迎えることができました。これは３年生のみならず、保護者の皆様はじめ、多くの地域の方々などのご支援あってのものと感謝申し上げます。卒業生は今日

で岡方中学校を巣立っていきますが、これからそれぞれの選んだ道で活躍してくれることを願っています。私たちはこの地からずっと見守り応援しています。 卒

業おめでとうございます！！ 

 

 



 新総務による初めての生徒朝会 (２／２４） 

 ３年生からバトンを受けて、最初の生徒朝会が行われました。内容は、卒業weekでの各専門委員会からの取り組みについての発表です。コロナ禍により放課後

活動もなく準備する時間のない中で、どの委員会も心を込めた内容となりました。きっと３年生も１，２年生からの感謝の気持ちをしっかりと受けとめてくれたことでし

ょう。また放課後には、３年生のボランティアによる校長室や保健室のワックスかけも行われました。３年生の卒業まで、あと３日です！ 

 

 

 

  ＜３年ボランティアによるワックスかけ＞ 

 

 

 新潟の名工体験教室 １・２年生  （２／１７） 

 １．２年生の総合学習では職業について学習をしています。働く人々の姿から仕事の喜びや厳しさを感じ、今後の進路へつなげていくためのひとつの活動とし

て、新潟の名工に直接お話を伺い、実際に体験をさせていただきました。「貴金属加工」と「板金加工」の２つの班に分かれ、仕事についてのお話をお聞きした後

に、ものづくり体験作業を行いました。この活動を通して、仕事や進路について、より身近に考えることができました。 

 ARAIYAの洗谷金也様、椎谷板金工業の椎谷和男様、サポートしていただいたスタッフの皆様、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。 

 

  ＜ 洗谷 金也 様による 講話とストラップ加工体験 ＞  ※様々な色や形の石を選んでストラップ作り 

 
 

  ＜ 椎谷 和男 様による 講話と板金加工体験 ＞  ※銅板や真鍮板を使ってカブト作り 

 

 



３年生最後の 全校朝会 （２／１４） 

 早いもので２月も中旬となり、３年教室のカウントダウンカレンダーは、土日を除いて１１日になってしまいました。そして今日は最後の全校朝会ということで、校長

先生からのお話の後、これまで伝統的に私たちが取り組んできた「岡方 花の陣」の活動について、新潟ライオンズクラブ様より表彰がありました。生徒会を代表し

て、会長の横堀公紀さんと地域貢献活動担当の進藤朔太郎さんが表彰をうけました。４５年の歴史ある＜双葉賞＞の団体の部において、岡方中学校生徒会が選

ばれたことは、たいへん光栄なことです。これは私たちだけの力ではなく、これまで「花の陣」に携わってきた岡方中学校の卒業生をはじめ、多くの地域の方々や

保護者の皆様のお力によりいただくことのできたすばらしい栄誉です。今後もこの良き伝統を大切にして、地域と学校の絆を深めていきたいと思います。 

 朝早くからおいでくださった新潟ライオンズクラブの皆様、そして各関係者の皆様、本当に皆様ありがとうございました。 

 

今年度最後の生徒総会 （１／３１） 

 コロナ禍の影響で本来体育館の予定だった生徒総会が、１年生のみランチルームで、２・３年生は各教室で行われました。1年生のみランチルームというのは、

実際の生徒総会の流れを体感するというねらいからでした。今回はグループごとの話し合い活動をすることができず、質問や意見は各学級の評議員の iPadを通

して伝えるという形をとりました。また承認の人数なども同様に伝達してもらい、総会はスムーズに進行しました。 

 最後に総務より１年間の任期を終えての挨拶があり、またひとつ３年生から２年生へとバトンが渡されました。こうして３年生の卒業に向けたカウントダウンが進

んでいきます。 

 生徒会総務の皆さん、1年間ありがとうございました。 

 

 

 

令和４年度新入生保護者説明会の開催 （２／１） 

 令和４年度新入生の保護者の皆様からお出でいただき、学校説明会を実施しました。開始時刻の約１０分前には全員の受付けを終了でき、ありがとうございまし

た。皆様の意識の高さを感じました。説明会では、中学校生活で大切な学習面や生活面のポイント、体育着・ヘルメットのこと、給食のことなど、各担当者からお伝

えしました。 

 ４月からのスタートに向けて、一緒に準備していきましょう。 

 



生徒総会に向けての学級討議 （１／２０） 

 １月３１日に行われる予定の生徒総会に向けて、各学級で議案書の審議がありました。当初の予定では学級内で班毎に話し合い活動をする予定でしたが、コロ

ナ禍の影響から、個人での意見を集約する形になりました。そのため、議案に対して出された質問や意見は多くありませんでした。しかし、総務の支援のもと各評

議員が司会を進め、しっかりとプリントに意見を記入している様子が多く見られました。 

 
 

    ２年 介護体験 ～「介護のお仕事 出前講座」～ 

 感染症対策のため様々な活動が制限される中、２年生の総合学習の一環で＜福祉＞についての授業が行われました。実際に、介護する側・される側を２人１組

でそれぞれを体験し、校内を巡ったり作業したりしました。体験を通して、介護の大切さや働く意義などを考える良い機会になりました。 

 

 

生徒朝会 次年度のリーダー認証式（１／１７） 

 来年度のスタートに向けて、新生徒会総務員６名と専門委員長６名の認証式が行われました。新生徒会長から一人一人名前が読み上げられ、緊張の面持ちで委

嘱状を受け取りました。それから一人ずつが決意を述べた後、全校生徒から温かい拍手がおこりました。最初の仕事は、卒業weekに向けての活動となります。伝

統を守りながらも、自分たちの企画とアイデアで取り組んでいってほしいと思います。 

 

令和 4年の幕開け （１／７） 

 新しい年が明け、３年生にとってはいよいよ受験シーズンの到来です。今年の全校集会は、バレー部の表彰から始まり、校長先生のお話がありました。午後から

は、市教育相談センター所長の桑原通泰様をお迎えして、「心の健康」講演会が行われ、楽しい実験を交えての講話をお聴きすることができました。今年度の残り

は３ヶ月です。悔いなく有意義な時間を過ごしていきましょう。 

 

 



2021 冬休み前の全校集会がありました （１２／２３） 

 あっという間に１年が終わろうとしています。今日は今年最後の全校集会が行われました。まずはじめに各種大会などの表彰があり、その後に校長先生の講話

と、生徒指導担当や学習担当からの話がありました。楽しみなイベントの多い年末年始ですが、有意義な２週間を過ごしてほしいと思います。 

 

令和 4年度 生徒会三役 認証式 （１２／１３） 

 生徒朝会で、先日選挙で選出された来年度の生徒会三役が認証されました。校長先生より認証状が手渡され、一人一人が決意を新たにこれからの抱負を語りま

した。本格的な活動は現３年生の引退（1月末生徒総会）後となります。今後選出される総務員や専門委員長と共に、伝統を守りつつ新しい未来に向けて頑張って

ほしいと思います。 

 

 アニマルウェルフェアって？（１２／９） 

 新潟動物ネットワークより３名の方がお出でになり、１年生を対象に＜アニマルウェルフェア＞についての学習を行いました。これは、人間の感情とは関係なく、

その動物の命が幸せなのかを客観的に考えるというものです。暮らしの中で自分以外の生き物の命にも興味を持つことを通して、命の大切さや思いやりの心を、

あらためて考えるよい機会となりました。お話をお聴きして、日本の鶏や牛などの家畜が育つ環境が世界に遅れをとっていることを知り、これからは生き物の視点

から考えることも大切であると感じました。新潟動物ネットワークの皆さん、貴重なお話をありがとうございました。 

 

次年度のリーダー 生徒会役員選挙（１２／２） 

 ５，６限に来年度の生徒会役員選挙が行われました。今年は会長・副会長・書記長の三役に、２年生だけでなく１年生からもそれぞれ立候補がありました。毎朝の

選挙活動の呼びかけも日を追うごとに大きくなってきましたが、最後の演説にはさらに熱い思いが感じられました。どの生徒も岡方中学校を良くしていきたいという

意思がひしひしと伝わってくるものでした。何よりその気持ちやチャレンジする精神を、これからも大切にしてほしいと願っています。 

 



スクールカウンセラーによる授業（１１／３０） 

 １年生を対象にスクールカウンセラーの高野さんによるアサーション授業が行われました。「自分の話し方によって、相手はどう感じるのか」ということを学びまし

た。いろいろな伝え方を知ることで、自分らしいさわやかな表現を身に付け、人とのコミュニケーションがうまくとれるようになっていくといいですね。 

 

 

「地域・学校の未来を語る会」（１１／２９）  

 ＜岡中が地域にどのように貢献できるか＞という生徒会総務の話し合いで、直接地域の方にお話をうかがい活動につなげていこうという提案から、「地域・学校

の未来を語る会」が開催されました。学校評議員の皆さまと岡方コミュニティーセンター長さんにお出でいただき、グループ毎に話し合いを行いました。 

 初めての試みでしたが、地域の方からの熱い想いをうかがうことで、改めて地域の絆を感じることのできた有意義な時間となりました。今後はさらに話し合いを進

め、全校につなげていきたいと思います。皆さま、ありがとうございました。 

 

 

 

進路説明会が行われました（１１／２４） 

 ３年生の保護者を対象とした、進路についての説明会が、午後ランチルームで行われました。あいにくの悪天候ではありましたが、多くの保護者の方々にお出で

いただました。その後、進路担当から受験等についての説明がありました。しっかりと自分の進路と向き合い、自分の未来を切り拓いていってほしいと思います。 

 頑張れ受験生！！ 

 

 



思春期講座＜赤ちゃんふれあい体験学習＞ （１１／９） 

 ３年生を対象に、自身の乳児期を振り返ることなどから、赤ちゃんのイメージを持つための体験学習が行われました。感染症の心配がなかった頃は、乳幼児子育

て中のお母さんや赤ちゃんと実際にふれあう体験を行っていましたが、今年も昨年同様に、妊娠時のマタニティー体験や赤ちゃん人形を抱っこする体験を行うこと

となりました。 

 この経験をふまえ、将来立派なお父さんやお母さんになってくれることでしょう。 

 

1年生 校外学習でアグリパークへ （１１／５） 

 前日から雨が降り、気温や天候が心配される朝になりました。しかし徐々に青空がのぞき、結果的には良いお天気に恵まれました。 

 アグリパークでは、まず循環型農業について学習を行いました。その後はパーク内のオリエンテーリングや家畜のえさやりをしたり、搾乳の体験をしたりしまし

た。めったに触れ合うことのない動物たちにみんなビクビクでしたが、搾乳も試飲させてもらいました。また午後からは、酪農家の方からお話をお聴きして、命の大

切さや命をいただくことへの感謝を実感できました。 

 

 

日常生活の様子 （１１／１） 

 合唱発表会も終わり一段落といったところです。これからは後期中間テストに向けて学習にも力を入れていきます。 

 今後は、1年生が校外学習に、2年生は次期リーダーとしての取り組みに、3年生は進路に向けての活動が始まります。 

 

 

  ３年生卒業に向け スカイランタン打ち上げ（１０／２３） 

 豊栄商工会岡方支部の主催による「卒業を控える皆さんへ」というイベントが、合唱発表会当日の夕方に行われました。希望参加した 3年生が、ほんのりとした灯

火の中、友達と和気藹々とした時間を過ごしていました。心に残る思い出がまたひとつできました。 

 ご協力いただいた商工会の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。 

 

 



芸術の秋  合唱発表会（１０／２３） 

 すっかり秋を通り越して冬に近づいたような陽気の中、今年度の合唱発表会が行われました。＜ 絆 ～心の距離は密に～ ＞のスローガンのもと、クラスが一

体となった素晴らしい合唱を披露しました。今年度はライブ配信も行われ、多くの来場者の方々と視聴されている方々と共に、穏やかな時間を過ごすことができま

した。 

 皆さんお疲れ様でした。ありがとうございました 

 

 

 

 

 

合唱練習進行中（１０／２０） 

 10月 12日より後期がスタートし、今週月曜からは合唱発表会の強調週間として放課後練習が始まっています。本番当日まであと数日。今年もコロナ禍のため練

習への弊害はありますが、どの学級も実行委員を中心として頑張っています。 

 

前期の終業式・通知表が渡されました（１０／８） 
 早いもので、今日は前期の終業式が行われました。まず１年生２名に松蔭賞書道展特選の表彰がありました。 

 その後は校長先生から、前期全体を写真で振り返りながら、これまでの成長についての話がありました。 

 後期もまた「節目」を大切にして頑張っていきましょう。 

 

 その後は教室に戻り、学活では担任の先生より通知表などが渡されました。 

 学年毎に雰囲気が全く異なる学活となりました。前期を振り返り、後期の準備をしましょう。 

   

 



生徒朝会では ロールプレイ（１０／７） 

 先週のATを受け、総務では「まず挨拶から取り組んでいこう」と、＜挨拶ロールプレイ＞を全校で行いました。 

 始めに猛獣狩りのレクでグループをつくり、学年と男女が混ざった班で活動しました。それぞれの班では、３年生などがうまくリーダーシップをとって順番に役割を

演じ、最後にみんなで挨拶の大切さについて考えることができました。 

 

 

AT（全校朝学活）でファシリテーション（９／３０） 

 

 今日はATが久しぶりに行われました。今年度は、様々な面を考慮し、なかなか話し合い活動を実施することができませんでしたが、３～４人の班に分かれて意

見を出し合いました。テーマは「活気ある岡中にするには？」でした。どの班も、３年生を中心に話し合い、出された意見をホワイトボードにまとめました。最後に、３

つの班が代表して発表を行いました。 

 全校生徒一人一人が、真剣にテーマに向き合って、よりよい学校生活を送るための改善点を出し合う活動に取り組んでいました。 

 

 

 

体育祭 無事に実施されました （９／４） 

 

 当日の未明まで雨模様で実施が危ぶまれましたが、朝は何とか曇り空まで回復して、予定通り実施することになりました。朝早くから係生徒達は懸命にスポンジ

に吸水させ、みんなの力と願いで体育祭はようやく行われることになりました。お手伝いしてくれた皆さん、ありがとうございました。 

 

 

 このコロナ禍のため、大きな声での応援や接触などはできませんが、自分たちのできる範囲で精一杯のパフォーマンスを発揮することができました。 

 ＜「全身全霊」～力の限り～＞というスローガンのもと、それぞれの能力を最大限出しきって心に残る 1日を過ごしました。 

 保護者の皆様、地域の皆様、ご協力ありがとうございました。 



 

 

全校・応援練習 （９／１） 

 

 今日は、朝から雨模様で、残念ながらグラウンドでの全校練習はできませんでした。そのため、体育館の中でできる限り密を避けながら、補充練習や応援練習を

しました。どちらのチームも、日に日に声も動きも揃ってきています。今週は雨の予報が続いていますが、当日は晴れになることを祈っています。 

 

 

 

 

 



夏休み終了。今日から再始動！（８／２５） 

 

 楽しかった夏休みも終わり、今日から学校再開です。曇った天気ですっきりとしたスタートにはなりませんでしたが、時間がたつにつれ、徐々にリズムを取り戻し

ていました。久しぶりの学校でしたが、真剣に授業に取り組む様子が見られました。 

 明日からは体育祭の応援練習も始まります。服装などの熱中症対策を含めて、万全のコンディションで臨みましょう。 

 

 

 

応援・パネル・応援用具の活動 （７／３０） 

 

 夏休みに入り、体育祭の準備活動が始まりました。両チームの気合いの入った取組みを見ていて、体育祭本番が楽しみになってきました。 

 夏休み前半の準備と練習は８月３日（火）でひとくぎり。お盆休みを挟んで後半は 19日（木）から再開の予定です。 

 チームリーダーを中心に、応援、パネル、用具のリーダーの皆さん、暑い中お疲れさまです。 

 

 



夏休み前全校集会・結団式 （７／２１） 

  

 ここ数日とても暑い日が続いています。今日は夏休み前最後の全校集会が行われました。 

 各学年からの代表者が、「これまで頑張ってきたこと」と「これから頑張りたいこと」を発表しました。 

 その後、校長先生と各先生方から夏休みの過ごし方について話がありました。 

 一人一人にとって充実した良い夏休みになるよう期待します。 

 なお、学校は８／２５より再開となります。 

 

 

 全校集会後、全校生徒が２つのチームに分かれて、リーダーの指示のもと体育祭の結団式が行われました。 

 

 

生徒朝会・体育祭抽選会 （７／７） 

 

 七夕の日の生徒朝会で、体育祭の軍団決め抽選会が行われました。1年生は「ドンじゃんけん」、2年生は「気配切り」、3年生は「フリースロー対決」でした。また、

紅白が決まった後は応援席と午前午後の応援順の抽選でした。体育祭スローガンは「全身全霊 ～力の限り 」に決定！熱い夏はここから始まります。 

 

 



新潟市中学校体育大会 （６／２１・２２） 
 野球部（白根野球場）、バレーボール部（岩室体育館）、卓球部（豊栄総合体育館）で熱戦が繰り広げられました。結果はメールでの配信の通りです。これで 3年生

は引退となりますが、さらなる自らの目標に向けて今後も努力すると同時に、１，２年生もこの意志を引き継いでこれからの練習につなげてほしいと思います。 

 

 
 

 大会には参加していませんが、総合文化部の人たちも、本棚つくりや日々の様々な活動などに励んでいます。新しい部活動として始まって数ヶ月ですが、今後の

活動が楽しみです。 

 

授業参観＜1年生＞ ・ 激励会 （６／１８） 

 

 今年の授業参観はコロナ渦での密を避け、1年生の保護者限定で実施されました。1学年担任の山下先生による数学の授業です。iPadを活用した授業で、広い

教室である技美室を会場に 28名の保護者の方々にご参加いただき、茶話会も実施されました。 

 また激励会が行われ、2.3年生の保護者も含めて、選手の雄志を見ていただきました。いよいよ来週月曜から新潟市の体育大会が始まります。どの部もこれまで

の練習の成果を発揮してきてください。健闘を祈ります。 

 

 

 

 



避難訓練 （６／１６） 

 昭和３９年の６月１６日１３：０２ 新潟地震が発生しました。その経験から、今年は全市一斉に地震対応訓練が行われました。放送の指示で机の下に入り、全校が

グラウンドに避難しました。どの生徒も真剣に取り組み、短時間で素早く行動することができました 

 

 

 

 

 

 AT <全校朝学活> （６／１１） 

 今年度初めてのATが行われました。１年から３年までの４人グループになって、始めは自己紹介から行いました。１年生にとっては頼もしい先輩のリードで、生

徒会から出題された○×クイズに参加しました。これからも、学年の壁を越えた交流が楽しみです。 

 

 

      生き方講話 （６／１１） 

 「将来の夢に向けて・・・今何をするべきか？」 というテーマでMFC合同会社の代表社員 昆 充芳様よりご講演いただきました。最後はイメージマップから今後

の生き方について考えました。 

 

 地域貢献活動 第２回 「岡方 花の陣」（６／１０） 

 

  例年行っている「岡方 花の陣」が行われました。はじめに全校で地域に向けてのメッセージカードを書き、士気を高めました。その後は校長先生よりお話があ

り、地域代表の岡方地区コミュニティー委員会会長の前田義德さんに、マリーゴールドの苗の贈呈式を行いました。 

 

 

 



 

それから教室に戻り、実際の苗の植え方について動画を見ながら手順を確認しました。 

 
 

各学年に分かれて、花壇とプランターの植え込み作業を行いました。 

 

 全校生徒が、伝統でもある「花の陣」に真剣に取り組みました。中でも１年生は初めての地域貢献活動でしたが、自ら進んで活動する姿が見られました。。 

 

  修学旅行の思い出カムバック №３ 

 

 

 お天気にも恵まれ、遊園地も忍野八海も…何から何まで最高の思い出です。美味しいものたくさん食べて、大満足の修学旅行になりました。 



 朝の挨拶運動実施 

 今年も、地域が一体となっての朝の挨拶運動が行われました。地域ごとに割り当てられた場所で元気よく挨拶を行い、地域の方はもちろん小学生と中学生も一緒

になって交流しました。 

 

 

 

 

 

 

 地域貢献活動 「岡方 花の陣」に向けて 

 例年行われている地域貢献活動の「岡方 花の陣」が行われました。今年は校舎横の花壇にも植えることになり、事前準備で１，２年生が活動を行いました。 

 

第 1回 生徒総会（５／２６） 

 5月 26日（水）6限に体育館で生徒総会が行われました。昨年度はコロナウイルス感染防止対策として、全校生徒が一堂に会して行うということができませんでし

たが、今年は全校が集まっての生徒総会です。3年生は経験のある生徒総会ですが、１年生と２年生にとっては初めての経験です。この会では、一年間の岡方中

学校の活動方針報告や、予算などの確認事項がありました。みんな真剣に話しを聴き、しっかりと自分たちのこととしてとらえて参加することができました。今年度

の生徒会スローガンのもと、みんなで力を合わせて素晴らしい一年にしていきましょう。 

 

 



修学旅行の思い出カムバック №２ 

 

    

★ 山梨県の河口湖を中心とした活動の１日目でした。クラフト体験とカヌー体験を自分で選択して活動しました。 

  みんなとてもいい表情で、初日の修学旅行を大いに楽しみました。 次回は 2日目を紹介します。 

新任の校長が着任！ 

   小泉 浩彰 校長 
  ５月１８日（火） 新潟市教育委員会学校支援課より小泉浩彰指導主事が、新しい岡方中学校長として就任しました。早速全校朝会で、校長から挨拶があり、その

後、生徒会長から全校生徒を代表して感謝の言葉と学校紹介がありました。私たち全員で、ここから気持ちも新たに、みんなで頑張っていきしょう。 

 

 全校生徒で 全校道徳！！ 

  今回は全校一斉にランチルームに集まって、iPadを用いた道徳を行いました。内容は「情報モラル」についてです。それぞれが自分の考えをもち、お互いに伝

え合う中で様々な意見を知ることができました。iPadを活用していくにあたり、家庭での使用の際にどういったことに気をつけていかなくてはならないか、などの意

識を持つことができたかと思います。便利な道具を、うまく活用できるようになりたいものです。 

 

 



 ありがとうございました！ 

  去る 5月 3日の夜、当校の渡邉 勝校長先生が急な病で倒れ、逝去されました。 

 これまで様々な場面で一緒に過ごしてきた校長先生を失い、生徒や職員みんな心に大きな穴が開いてしまったような感覚ですが、校長先生の教えを胸に、これ   

からも前を向いて生きていきたいと思います。校長先生、本当にありがとうございました。 

【 生徒の書いたメッセージ 】 

 ・前にもっと大きい声で挨拶をした方がいいと言われ、それからは大きい声での挨拶ができるようになりました。（1年） 

 ・いつも「おはようございます」と笑顔で言ってくれた校長先生は、とても優しい方だなと思いました。（１年） 

 ・校長先生の朝の話、ものすごく楽しかったです。部活の大会も見に来ていただき、ありがとうございました。（２年） 

 ・毎朝大きな声で挨拶してくださるおかげで、自分も挨拶が大きな声でできるようになりました。これからも元気の良い挨拶を 

 していこうと思います。（２年） 

 ・全校集会で教えてもらった言葉を大切にして人生に活かしていきます。（２年） 

 ・サーブが全然入らないとき、校長先生がアドバイスをくれたのが嬉しかったです。（２年） 

 ・全校集会の時の「マヨネーズ理論」はとてもわかりやすかったです。これからも学校生活頑張ります。（２年） 

 ・昨年、教室に蜂が入ったとき、他の先生より早く一番に駆けつけて退治してくれました。とてもかっこ良かったです（２年） 

 ・ipadの授業では、私たちと一緒に学んでくれて、とても嬉しかったです。（３年） 

 ・大会で負け暗くなっていたとき、話しかけて場を明るくしてくれて、次には勝つことができました。（３年） 

 ・修学旅行で湖に行ったとき「魚いっぱい知ってるね」と言ってくれて嬉しかったです。（３年） 

 ・校長先生に ipadの授業で「すげーな」と言われたのがとても印象に残っています。（３年） 

 ・修学旅行にも一緒に行けて、すごく楽しかったです。校長先生のためにも夏の県大会に行きます！（３年） 

 ・いつも明るくて皆を笑顔にしてくれました。全校朝会でも面白い話をたくさんしてくれました。３年間ありがとうございました。（３年） 

 ・校長先生が、朝会でいろんなお話をしてくださることがとても楽しみでした。ありがとうございました。（３年） 

 ・いつも皆に大声で指導してくれる校長先生が好きでした。だから校長先生の意志を継げるように、これからも頑張ります。（３年） 

 

 私たちはこれからも精一杯頑張って前に進んでいきます。 渡邉 勝 校長先生お世話になりました。  

修学旅行に行ってきました！！ 

  4月 25日～27日 3年生にとって待ちに待った修学旅行が実施されました。間際まで本当に実施できるのか、生徒も保護者の方々も、そして私たち教職員もハ

ラハラでしたが、無事に行くことができました。様々な方々のご協力で実施できたことに感謝です。生徒にとって忘れられない素晴らしい三日間となりました。生徒

の皆さんの笑顔を見て、とても有意義な時間だったと感じました。 

 
  楽しかった旅行中の様子は、随時掲載していきたいと思います。お楽しみに！ 

 

  １．２年生は全校道徳！！！ 
 3年生が不在で学校内が心なしか静かではありましたが、そんな中でも１・２年生は全校道徳に真剣に取り組んでいました。ipadを活用しての授業でしたが、グル

ープ活動では 2年生が中心となって話し合い活動を行いました。「自分の花を咲かせるためには？」という内容で、生徒一人一人が自分について見つめることがで

きました。 ＜自分の花は、自分にしか咲かせられない＞ということに気づけたかな？？ 

 



      2021年 岡方中学校の始まりです! 
令和三年度の岡方中学校が始まりました。今年度は 35名の新入生を迎え、全校生徒が気持ちも新たにスタートを切りました。 

まだまだコロナウイルスについての心配もありますが、感染防止はもちろんのこと、不安を吹き飛ばす勢いで活動に取り組んでいます。また２・３年生の言動から

も、先輩としの前向きな意欲がひしひしと感じられます。  

今年度もよろしくお願いいたします。 

   入学式 

 4月 7日（水）午後。来賓の方々と保護者の皆様、そして全校生徒と職員で新入生を迎えました。 

期待と不安の中、岡一小と岡二小から入学した新 1年生が、温かな雰囲気の中で無事に初日を終えました。 

 

 

 

着任式・始業式 

 ４月７日（水） 今年度の始まりです。新しい４名の先生方が着任されました。新メンバーのお披露目です。 

 

全校指導 
学校生活のルールや学習の取り組み方などの説明を聞きました。初めてのランチルーム座席です。 

  



 

生徒会オリエンテーション 

 ４月８日（木） 生徒会総務による「生徒会オリエンテーション」が行われました。昨年度実施できなかった影響もあり、各部とも時間をかけて準備を行いました。笑

いありダンスありの楽しい部活動紹介と、最後には全校でレクリエーションを行いました。 

 

 

 

 

 

1年から 3年までの全校生徒でレクリエーションを行い、みんな汗びっしょりになって楽しみました。 


